

# Salut Polisi di Blitar Ini Setia Antar dan Dampingi Pengobatan Warga Disabilitas

Achmad Sarjono - [BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 25, 2023 - 16:12



BLITAR - Peran anggota kepolisian dalam masyarakat tidak hanya sebatas penegak hukum, tetapi juga sebagai pelindung dan pengayom bagi warga yang membutuhkan.

Bripka Anwar, Bhabinkamtibmas di wilayah Wonotirto Polres Blitar, telah memberikan contoh nyata tentang pentingnya peran ini.

Ketika hendak melaksanakan pemeriksaan kesehatan anak disabilitas berinisial NW yang memiliki sindrom Down, Briпка Anwar mengawal proses pemeriksaan tersebut.

Dengan penuh perhatian, Briпка Anwar membantu dan menggendong NW saat melaksanakan pengecekan kesehatan.

Di tempat terpisah, Kapolres Blitar AKBP Anhar Arlia Rangkuti mengatakan bahwa apa yang dilakukan oleh anggotanya itu menggambarkan bahwa anggota kepolisian dapat menjadi bagian integral dalam mendukung kehidupan sehari-hari warga, terutama yang membutuhkan bantuan ekstra.

“Saya apresiasi apa yang sudah dilakukan oleh Briпка Anwar, karena tindakannya itu bukan hanya menunjukkan empati dan kepedulian terhadap warga masyarakat, tetapi juga menjadi bagian integral dalam mendukung kehidupan sehari-hari warga, terutama yang membutuhkan bantuan ekstra, “ungkap AKBP Anhar, Senin (25/9).

Kapolres Blitar itu juga mengaku bangga memiliki anggota seperti Briпка Anwar yang tidak hanya menjalankan tugas penegakan hukum, tetapi juga berperan aktif dalam melindungi dan mengayomi masyarakat.

“Ini adalah salah satu bukti nyata bahwa Polri selalu ada untuk membantu dan melayani warga dengan penuh dedikasi.”ujarnya.

Menurut Kapolres Blitar, kisah Briпка Anwar adalah salah satu contoh bagaimana kepolisian dapat menjadi mitra yang andal bagi masyarakat, terutama yang berada dalam situasi yang lebih rentan.

“Ini juga mencerminkan semangat kebersamaan yang kuat di wilayah Wonotirto, di mana anggota kepolisian dan masyarakat saling mendukung dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua,”pungkasnya. (\*)